

Pelizaeus-Gymnasium ist Stadtsieger im E-Sport

Die Finalisten müssen sich in den Disziplinen Mario Kart, FIFA und Robotik beweisen.

Paderborn. Die erste Paderborner Schulmeisterschaft im E-Sport hat das Pelizaeus-Gymnasium gewonnen. Wie das Gymnasium mitteilt, konnte sich das sechsköpfige Team vom Pele unter insgesamt elf Mannschaften durchsetzen und das Finale für sich entscheiden. Die Finalisten mussten sich in den drei Hauptdisziplinen Mario Kart, FIFA und Robotik beweisen. Austragungsort war der VIP-Bereich der Home-Deluxe-Arena.

In der Disziplin Mario Kart gewannen die Oberstufen-

schüler vom Pelizaeus-Gymnasium laut der Mitteilung alle Spiele, bis auf eines in der Vorrunde. Bei der Robotik-Challenge habe es das Team mit einer sehr komplexen Aufgabe zu tun bekommen: Roboter mussten zunächst zusammengebaut und dann programmiert werden, um Aufgaben auf dem Spielfeld zu lösen. Die Schüler hätten Nervenstärke gezeigt und auch diese Kategorie gewonnen. Mit ihren Siegen in den Disziplinen Mario Kart und Robotik kürten sie sich zu Stadtsiegern.



In den Disziplinen Mario Kart und Robotik holen sich (v.l.) Julius Haase, Henry Gaentzsch, Thomas Laszlo, Laurin Link, Jan Schäfer und Manuel Sawitzki den Gesamtsieg. Vor der Home-Deluxe-Arena präsentieren sie ihre Urkunden.

Foto: Pelizaeus-Gymnasium